

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711181 - MUHAMMAD ARFAN MAULANA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	belum melakukan inspeksi kaki; palpasi sendi belum dilakukan dengan lengkap; belum melakukan pemeriksaan sensorik dan move sama sekali; baca prosedur pemeriksaan dengan teliti agar dapat melakukan pemeriksaan dengan baik; semangat belajar dan berlatih
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	trofi itu 3 pemeriksaan: inspeksi, palpasi dan pengukuran. tonus: px pendulum lupa ya?
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	pemeriksaan cukup baik, tingkatkan lagi dengan banyak latihan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	saat melakukan tes rabaan dengan kapas, seharusnya ditanya terasa apa? jangan cuma terasa atau tidak yaa arfan.. jangan lupa untuk selalu melakukan inspeksi sebelum mulai tes fungsi n.cranialisnya yaa.. tadi tidak dilakukan, dan yang diminta adalah Px. N. Cranialis V, VII dan XII tetapi yang XII tidak dilakukan sama sekali justru melakukan pemeriksaan yang ke XI, semangat belajar lagi dan lebih teliti dalam melakukan sebuah pemeriksaan yaa..
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	sebaiknya cuci tangan jg dilakukan setelah pemeriksaan. px refleks brachioradialis: refleks baru muncul stlh >2x pemukul. px sensibilitas dan nyeri dilakukan secara 1 dermatom kanan kiri baru berganti pada dermatom yang lain. tanyakan jg apakah sama atau tdk antara kanan dan kiri
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan refleks pupll itu senter bukan digerakkan dari jauh ke dekat tetapi disenteri dari lateral/samping ke sentral, pemeriksaan lensa juga tidak lengkap utk pemeriksaan katarak atau shadow test tidka dilakukan
PEMERIKSAAN VISUS	IC, persiapan pasien dan pemeriksaan sudah baik, persepsi warna belum diperiksa, komunikasi dnegan jelas nanati coba hitung jari yang saya perlihatkan
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Lupa mengambil termometer di ketiak pasien sehingga tidak melaporkan hasilnya. Perlu lebih lengkap menjelaskan hasil pemeriksaan nadi dan pernapasan, tidak hanya frekuensi. Tapi juga regularitas, kualitas, kekuatan nadi, kedalaman pernapasan, tipe pernapasan. Sempat sulit memompa sehingga waktu mepet habis

UNIVERSAL
PRECAUTION

perhatikan lg 6 langkah cuci tangan who yg benar, kalau habis cuci tangan tangan dikibas2kan. , pakai masker yg tali gimana si dek yg benar? tali2 nya diikatnya gimana? cb ya belajar lagi ... menyiapkan alat-alat dengan KORENTANG ,, yg mana hayo korentang? ingat bentuk korentang yg mana, yg km pegang itu korentang atau peyan? cek lagi ya.. perhatikan sterilitas alat, sisi mana yg harus steril dan mana yg tidak, jangan dicampuradukkan ya. initial washing, scrubbing, saat keringkan handuk saat pakai gown, JAGA TANGAN LBIH TINGGI DR SIKU. kemudian saat initial washing dan scrubbing saat bilas, selesaikan dl satu sisi baru ke sisi lainnya, jangan saling menyentuh (sisi kanan dan kiri). saat mengeringkan dg handuk juga jaga sisi tangan lbh tinggi, gunakan per sisi, tidak boleh bolak balik. perhatikan cara gowning dan gloving yg benar. baca lg langkah2nya, lalu untuk melepas APD juga pelajari lg sisi mana yg boleh disentuh/tidak, dan jgn lupa gloves rendam dl di chlorin 5 menit baru dilepas